

LA ASCENSIÓN CONTINÚA ENTRE PIORNOS, CAMBRONES Y ENEBROS RASTREROS



Se reemprende la ascensión. Nos quedan otros tres "escalones" que ya son más cómodos de subir. Vamos ganando altura, a la vez que contemplamos a nuestra derecha el mítico Cerrón (2.199), la montaña más alta de Guadalajara sin compartir, también se ve el Pico del Lobo (2.274) y el Cervunal (2.123); a nuestra izquierda, la Cebollera o Tres Provincias (2.129); de frente tenemos el puntiagudo Collado de la Chana (1.902), que será nuestra referencia. Antes de llegar a su falda, y siguiendo las señales del GR-88, localizamos la fuente, más bien humedal, de Los Chortales del Puerto, donde abrevan las vacas sin necesidad de descender a los arroyos. Desde este lugar sólo tenemos que seguir una senda de ganado, que llaneando nos lleva en unos minutos al Collado de Cerezo, nuestro objetivo en la cumbre a 1.834 metros sobre el nivel del mar. Son las 11.20 h.